



ERASMUS Turquie 5

publié le 19/05/2023

Cette journée a commencé par une visite de la célèbre cité de Troie. Il faut croire que les enseignants ne travaillent pas en vain car nos élèves connaissaient bien voire très bien le mythe de la guerre de Troie. Nous avons pu voir les lieux et mieux comprendre l'aspect stratégique du site de Troie, à l'entrée du détroit des Dardanelles entre mer Méditerranée et mer de Marmara.

M. Couder s'est identifié d'abord à Achille puis quand il a su qu'il était tombé à Troie, il a préféré choisir Ulysse et en effet on n'est pas prêt de rentrer à l'hôtel...

Nous avons complété cette visite par le musée et apprécié de belles sculptures.

Passer d'Asie à l'Europe fut facile, le ferry nous attendait pour 30 minutes de traversée pendant laquelle nous avons dégusté sandwich et pâtisserie. Il ne faudrait pas perdre son temps.

De retour en Europe nous avons visité le mémorial et cimetière turc de la bataille de Gallipoli, plus connue en France sous le nom de bataille des Dardanelles en 1915. Atatürk a fait dans le monumental. Pour être complet, nous sommes allés au cimetière français où 14000 soldats reposent en paix avec vue sur la mer.

De retour au ferry, petite pose pour embarquer et nouvelle mini croisière. Arrivée à Canakkale, petits et grands ont eu 1h de free Time. Les jeunes étaient accompagnés d'un élève turc pour découvrir la ville, les magasins et ne pas se perdre. Les adultes ont découvert des lieux très conviviaux où l'on ne boit pas que du thé. Nous sommes rentrés à Beramic à 9h. La soirée ne faisait que commencer pour tous, mais cette partie de l'histoire, seuls vos enfants pourront vous la conter. À bientôt si les moyens techniques nous le permettent car après une la journée de demain qui promet bien des découvertes nous repartons vers minuit pour Istanbul...

À bientôt pour le dernier bilan...

Portfolio

